

LOS JUEGOS EN ÉPOCA ROMANA

LA MUÑECA DE MARFIL



DE QUE NOS HABLAN LAS PIEZAS DEL MUSEO?

Sabemos que en época romana jugaban con muñecas hechas de barro, madera, trapo... tal como nos explican las piezas que nos han llegado hasta nuestros días.

En el Museo Nacional Arqueológico de Tarragona se conserva una muñeca articulada hecha de marfil. A quién creéis que debía pertenecer?

Os proponemos que construyáis vuestra propia muñeca romana.

MUÑECA DE PAPEL

Coged el modelo de la muñeca de marfil que encontraréis en la página siguiente. Imprimidlo sobre una cartulina o papel grueso y recortad cada una de las piezas. Juntad cada pieza con un encuadernador. Y ya está, si queréis podéis crearle vestidos y jugar con ella.

MUÑECA DE BARRO

Haced con barro la cabeza, el cuerpo y las 4 extremidades. Coged un palillo y haced 4 agujeros en el cuerpo y uno en cada extremidad. Unid cada extremidad al cuerpo con un hilo. Clavad medio palillo en la cabeza por la parte inferior y la otra parte del palillo en el cuerpo para unir las dos piezas.



